

令和4年2月24日

関係各位

函館地区バドミントン協会
会長 佐々木 俊雄

第31回道南小学生バドミントン大会の中止について

時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。日頃より当協会の事業に関し、多大なるご支援、ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、先日、延期のお知らせをしておりました標記大会について、新型コロナウイルスの感染状況と、学校等の各教育機関の対応、会場の確保等を総合的に注視して参りました。昨今の新型コロナウイルス感染症を巡り、日々油断できない状態が続いており、多くの感染者又は濃厚接触者が報告されています。また、北海道におけるまん延防止等重点措置の期間が3月6日まで延長となり、前の週と比較して減少傾向にあるものの、依然として高い水準で推移しています。標記大会の審判員として依頼をしている各高等学校の生徒についても、学年閉鎖や学級閉鎖が続いており、日常の学校生活を送ることでさえ厳しい状態となっています。

当協会といたしましても、そうした状況を鑑み、選手並びに関係者の安全を第一に考え、新型コロナウイルスへの感染拡散防止における各対策や、現状の新型ウイルスへの政府の感染対策継続、各自治体の対応状況及び国内外の広がりを踏まえて協議を重ねた結果、標記大会の中止を決定いたしました。

皆様におかれましては、引き続き体調管理にご留意され、今後とも当協会へのご支援を賜りますようお願い申し上げます。